



ENAGIC GLOBAL E-FRIENDS

2018 9月号

Vol
214
Japan Edition



祝!エナジックUSA創立15周年

9.22クイーンメリー号で記念セレモニーを開催!



QUEEN MARY



Distributor Profile 表紙の人:

Dang Nguyen (6A2-4/USA) (P5に続く)

エナジックUSA創立以来、 15年間の成長と成功を称えよう！

時間とは不思議なもので、時おり我々を過去の瞬間へと戻してくれます。時に壮大な叙事詩の時代へと、あるいは古き良き思い出や特別な瞬間へと立ち戻ることができます。時間は我々の魂に旅をさせてくれるのであります。

わたしは今年を、エナジックUSAのこれまでの15年間の成長と成功を称える年であると宣言します。

アメリカのみならず世界各地で、信念を持ち献身的に還元水による真の健康ブランドを精力的に広めてくださった、数十万人の“エナジック大使”的努力に、心からの讃辞を捧げたいと思います。

この神秘の15年間を経て、我々は一瞬立ち止まって考えるチャンスを与えられました。我々はどこから来たのか？(USAでは我々は未知の存在でした)、これからどの程度すごい渦の中で、崇高な達成をして舞い上がっていくのか(どのような新しい活気のある場所へ連れて行ってくれるのか？)

今や我々は、エナジックの「情けの報せ」の使者として誇りを持って立ち向かうことができます。我々は、自主独立のメッセージを伝えることで、他の人々に前向きな変化を与えることができる能力を持ちました。

これから15年間に出会う人々のためにも、我々は真の健康の自由の種を蒔いていきたいと思います。

過去の15年間は、我々に驚異的な成功をもたらしてくれました。

これからは、新たな冒険が始まります。グローバル規模での真の健康の実現に向けて、人々をどこへ導いていくのか、たいへん楽しみです。

もちろんこれは新たな挑戦です。さあ、皆さん、夢の実現に向けて、エナジックと共に“真の健康母艦”的舵を取り、はるかかなたの未知の惑星を目指しましょう！

最後に、改めてわたしは、過去の15年間に深く感謝します。

(株)エナジックインターナショナル
CEO 大城 博成



沖縄で販売店決起大会を開催！

トレーニングや水の実験などで
販売店活動の意欲を高める！



沖縄の販売店活動を引っ張る
石井聖一さん

9月9日、宜野湾市のエナジック天然温泉アロマ2階のレストラン「オーシャン8」で、石井聖一さん(6A4-4)率いる沖縄の販売店グループが約100人を結集し、「沖縄決起大会」を開催しました。

「真の健康の実現に向け、沖縄の力を結集して頑張りましょう！」と

いう石井さんのあいさつを皮切りに、宮脇辰成さんがエナジックの歩みや「水と健康」に関する基本的な情報を説明し、次いで眞壁ゆかりさんと當山雅美さんが息もピッタリに「水の実験」をおこないました。参加者の中でもとくにゲストの皆さんには、電解水の素晴らしい効果や特長を知って驚きを隠せなかったようです。

この日は特別ゲストとして、石井恵子さん(6A18-5)と磯部勝正グローバルトレーニング本部長が招かれました。石井さんは8ポイントシステムを中心にビジネス展開のノウハウを丁寧に説明し、磯部本部長はエナジックビジネスに取り組む意欲を高めるための

トレーニングを実施。どちらも終了すると参加者から大きな拍手が巻き起っていました。

ここで会場はどんでん返しとなり、懇親会の場に移行。宮平トシ子さんの音頭で乾杯したあと、参加者はオーシャン8が用意したバ

「水の実験」をおこなう眞壁ゆかりさん(左)と當山雅美さん

ラエティ豊かな料理に舌鼓を打ちました。その間、各グループの販売店が次々に壇上に上がって体験談や今後の目標などを元気よく語り、座は大いに盛り上がりました。

そして上江洲吉秀さんのリードで中締め1本をおこない、いつたん幕を下ろしましたが、参加者は名残惜しそうに、しばらく話の花を咲かせていました。こうして「日本復興」を掲げた決起大会は終了しましたが、参加者からは「感動した」「やる気が出てきた」といった声が出され、意義深い催しとなりました。



各グループが壇上で次々に挨拶を



磯部勝正本部長が熱い込もった
トレーニングを実施



8ポイントシステムをわかりやすく説明した
石井恵子さん



「水と健康」の基礎知識を伝えた
宮脇辰成さん



懇親会で乾杯の音頭を取った
宮平トシ子さん



天然温泉アロマの東江繁子社長も
激励の挨拶を

懇親会終了まで残った参加者が
明日からの健闘を誓う！



トレーニング&セミナー・レポート

磯部本部長が カナダで長期連続 トレーニングを実施！



磯部勝正グローバルトレーニング本部長が、トロントの会場で8月21日から24日まで、連続4日間に及ぶトレーナーズ・トレーニングを実施しました。スタッフも含め総勢104人が参加し、合計30時間にものぼる大規模かつ長期のトレーニングでしたが、特別スタッフとして参加したTamlaさん(6A11-4)が、「参加者がこれほど自分自身をさらけ出して徹底的に学んだトレーニングは初めてです」というほど、中身の濃いトレーニングとなりました。

磯部本部長は「参加者に自分をリーダーであることを自覚してもらい、少しでも収益アップにつながれば幸いです」と語っていました。なお、28日にはバンクーバーで中国系の販売店96人に向けてトレーニングを実施しました。こうしたことが功を奏し、8月のカナダ全体の販売台数はみごと目標をクリアしました。

【Japanセミナーニュース】

- タイトル: 健康セミナー
「水を変えれば人生が変わる！」
- 日 時: 10月8日(月)午後1時半～
- 会 場: (有)タガアートステンレス
- 住 所: 富山市婦中町上吉川466-1
JR高山本線・千里(ちさと)駅徒歩8分
- 電 話: 076-469-3501
- 講 師: 森健至(新大阪プラザ支店長)



リーダーの自覚を促したトレーニング



終了後、記念写真に納まる参加者

東京オフィスで有坂部長が特別セミナー実施！

8月29日午後、東京オフィスで開かれた石井恵子さん主催の事業セミナーに、有坂政員部長が特別講師として招かれ、約1時間半にわたりて電解水に関する講演をおこないました。

有坂部長はパソコンに収録している画像をスクリーンに映し出す方法で、電解水の種類とその性質や実際の活用例などを参加者にわかりやすく伝えました。そのなかで電解水を巡る科学的な解説に参加者の関心が集まり、その後の質疑応答コーナーでも、同様の種類の質問が繰り返されました。

終了後、参加者からは「説得力があった」「またやってほしい」といった声が聞かれました。普段、あまり科学的な説明に触れていない人にとって、たいへん貴重な機会になったようです。



「電解水と科学」をテーマに講演をする有坂政員部長

Distributor Profile : 表紙の人

Dang Nguyen ダン・グエン (6A2-4 / アメリカ)

わずか3年で6A2-4到達!
快挙の秘訣を語る



ダン・グエンさんは15年以上もフルタイムの薬剤師だった。その経験から、彼は現在の健康産業が多くの人々にとって役に立たないという事実を知っていた。そして、「水は単に水にすぎない」とも思っていた。

同時に彼は、当時、従事していたあるネットワークビジネスが不調で、離れようとも思っていた。そんな彼は友人に誘われ、2015年6月にカリフォルニア州アナハイムで開催されたグローバルコンベンションに参加し、みごと変身したのである。

「以前のネットワークビジネスは金も受け最優先でしたがエナジックは違っていました。そして水の実験と商品説明を見てすぐにレペラックを購入しました」と語る。

次いで彼は、電解水と8Pプログラムの勉強を開始し、パートタイムでエナジックビジネスを始めたのだが、驚いたことに、わずか3ヵ月で6A1に到達したのである。



目標は「グループ20人の6A2-3達成」

その頃のグエンさんは、対象者を商品デモに誘うことをメインの活動にしていた。だが限界を感じ、自分でデモをできるよう努力を重ねた。その結果、自分のチームのためだけでなく、地域外へも出かけてデモやトレーニングを実施するようになったのである。

彼は先ごろ、ついに6A2-4に達した。わずか3年の快挙だった。そして薬剤師の仕事をやめ、エナジックビジネスに100%集中する決断をしたのだった。それからの彼は、「欧州、カナダ、ベトナムに出張して、自分のチームをサポートしました」と語るように、文字どおりグローバルに事業を展開している。

成果も大きい。「この4ヶ月間で、我々のチームの販売台数は飛躍的に伸び、ついに月間1,000台を越えました」というのである。いま彼はこう述懐している。

「エナジックビジネスはわたしの人生を大きく教えてくれました。アナハイムヒルズの超高級住宅街に夢の家を購入することができました。自分で時間のコントロールができる、仕事でストレスを感じることもなくなりました」

今後の目標についてグエンさんは、「2020年までにグループで1,000名の6A、及び20名の6A2-3以上の誕生」とし、個人的には「来年末までの6A2-6達成」を目指しているという。彼は最後に、大城会長夫妻と仲間への心からの感謝を語って話を終えた。



エナジックゴルファカデミー出身者が大活躍！

新垣選手に続き三浦選手がプロテストにみごと合格！



プロテストに晴れて合格した三浦選手



勢ぞろいしたプロテスト合格者（後列左から3人目が三浦選手）© PGA

日本プロゴルフ協会(PGA)認定の最終プロテストが8月28、29、31日(荒天のため30日は中止)に北海道・登別のゴルフ場^{はしき}でおこなわれ、エナジックゴルファカデミー出身の三浦春輝選手が2アンダーで19位タイに食い込み、42位タイ(50人)までの合格ラインをみごと上回りました。

最終テストまでの道のりは長いものがありました。エナジックゴルファカデミーの三浦春輝、高良恭祐、巣山新太郎、長嶺勝斗の4名が最初に挑んだのが、4月10、11日に福岡県のゴルフ

場でおこなわれたプロテスト九州地区予選。これを突破し、4人は資格認定第2次プロテスト(岡山県)に挑みましたが、結局、6アンダーで3位タイに入った三浦選手だけが、31位タイ(32名)までの選手に与えられた最終プロテストへの参加権を獲得したのです。そして合格という栄冠を得ました。

エナジックゴルファカデミー出身者としては、一昨年のプロテストに合格した新垣比菜選手に次ぐ快挙です。後に続く後輩たちも「次はわたしだ！」と意欲を燃やしていることでしょう。

日本代表として佐渡山選手がアジア大会に参加！



佐渡山の活躍を伝える『沖縄タイムス』(8月24日付)

全国高校ゴルフ選手権で生徒たちが大健闘！

4年に一度のアジア版オリンピック「第18回アジア競技大会2018」が8月13日から9月2日まで、インドネシアのジャカルタとパレンバンで開催されました。そのうち8月23~26日におこなわれたゴルフ競技にエナジックゴルファカデミーで学ぶ佐渡山理莉が女子団体・個人戦に3選手の1人として参加。団体では5位に入り、個人は17位タイに付けました(男子の団体と個人はいずれも日本人選手が優勝)。日本代表として活躍してきた佐渡山選手は来年、高校卒業後にプロテストを受ける予定です。大いに期待しましょう。

日本高等学校ゴルフ連盟が主催した「全国高等学校ゴルフ選手権大会」(個人と団体戦)が、8月5日から11日まで茨城県のゴルフ場で開催され、エナジックゴルファカデミーの生徒が参加して健闘しました。

このうち女子個人で佐渡山理莉が4位に入り、島袋ひのが69位となりました。また、女子団体ではエナジックゴルファカデミーで学ぶ宮城夕夏乃、島袋ひの、伊波莉羅が所属する宜野座高校が20位に入りました。

沖縄から世界へ サクセスストーリー 大城博成

第32回

「小流から大河」に広がったエナジック

先日、知り合いからNHKのある番組を収録したDVDを借りて観た。その中に登場したキリストン大名の大友宗麟の言葉が心の片隅に残っている。「人生における敗北、苦しみは試練であり不幸ではない。灼熱の炎に磨かれる黄金のように試練によってこそ人は高められる」。心に染み込むような言葉だった。

言葉を大事にすることは、生きることを大事にすることに通じる。言葉を吟味してきちんと消化すれば、その言葉がその人を動機付けし、その人のエネルギーともなる。そういう意味で大城を語るさい、わたしは「小流大河」という言葉が脳裏を離れない。なぜなら、この言葉には、大城の始めと今の彼が集約されているからである。

大城は貧しい家、小さな村、小さな島から人生のスタートを切った。彼はこのことを総体的に“原点”と表現している。この原点は小さなものだ。小さいばかりか圧倒的に不利だった。そんな条件を背負って、苦難、失敗、サバイバルの人生を歩み、そしてやっと立ち上がるようになった。どれもこれも消極的に見ればマイナス要素だ。だが大局的にみると、これは小さな流れ、“小流”的エネルギーを見ることができる。

そして、これらの小流のエネルギーがやがて一本に集約されて大きな川、“大河”を形作っていく。アマゾン川もミシシッピー川も小流の河川が流れ込んで大河をなしている。小流なしには大河はないのだ。大は小の集合だ。大きなグループも一人一人から成る。また、大河になると、今度はその巨大さを維持するために支流を造っていくのである。自然の摂理は人の生き様をよく表現している。

ビジネスの世界もまた、人びとの生き様と同じであり、小流から始まるのである。スタートラインは小さくていい。さほど報酬はない。しかし、戦ってゴールまで走ることでこそ報酬は期待できる。「小流大河」という言葉は古今東西真理である。大城はその真理をビジネスの中で実現していく。沖縄から東京、そこからロスアンゼルス、そこからヨーロッパ、そしてアジア諸国というように、まさに支流が大河となって広がりグローバル化していく。南米やロシアからもその支流は大河へ流れ向かっている。Yes, I've done it, so you can too!

企业文化が会社の個性を作る

組織は生きている。人が息を吸い、笑い、泣き悲しむように、組織も悲喜こもごも感情を持っている。生きた人間が組織を動かすから当然なことだ。ひところ、企业文化という言葉が流行ったが、確かに企業にはそれ特有の文化、伝統、歴史が積み上げられているものだ。

同業のハイテク会社同士でも、オーナー、トップが違うと会社は違った文化を造り出していく。企业文化とはオーナーの影を自社の中に落とす自己投影のようなものである。アップル社の企业文化とヒューレット・パッカード社、IBMの企业文化には違いがある。この違う文化が強力な企業アイデンティティーを生み出し、社員を一つにし、企業目的に向かわせしめる原動力となる。

文化は一夜にしては築けない。しかし、大城はカリスマ的な存在である。彼の個性はそのまま経営に反映し、超スピードで事業の中に展開していく。これは大城の企業DNAである。

この12年の快挙は大城の個性をよく証している。超スピードで成長してきたのだ。ある韓国のビジネスマンの話だが、国民性は即、仕事に対する姿勢に現われるという。そしてこんな面白い話をてくれた。韓国人は手を使って土地を掘り、日本人はスコップを使い、アメリカ人はブルドーザーを持ち込んで土地を掘る、というのである。手、スコップ、機械では仕事の量、規模のみか、短期目的型か長期目的型か大きな開きがある。ブルドーザーで仕事をするときは地平線のかなたに焦点を据えなければならない。手やスコップでは目先で掘る穴しか見えないのでないか。また、仕事の大小によつても道具の使い分けをしなければならない。だが大城はまるでブルドーザーのような仕事ぶりなのである。



【前原利夫・著
『小さな島から世界を飲む！』より】

はっちの 「電解水のある生活」



猛暑で傷んだワンコの毛を酸性水でお手入れ！

9月になつてもまだまだ暑い日もありますが、今年の夏は本当に暑かったですねえ。猛暑日続きで、げんなりする日が続きました。

おかげで我が家家のワンコも、口をあけ舌を出しちゃなしにして、毎日ハアハアゼーゼーいってましたよ。酷暑のせいなのか、ワンコの毛づやもかなりパサパサで悪くなりましたね。これはマズイ！

■シャンプーはほどほどに

うちのワンコはもともとブラッシングが大好きです。そこで今回は毛づやをよくするブラッシングについて、取り上げてみましょう。

ワンコは、人間と違って毎日お風呂に入れてはいけません。シャンプーのしきしきは、犬の毛づやを悪くするばかりか、汚れも落ちなくなってしまうんですよ。

そのかわり、ちゃんとブラッシングすることによって、毛についた汚れを落とし、体と毛の清潔を保つようにします。

■ブラッシングは一石二鳥！

ブラッシングはスキンシップにもなるから、ワンコとの信頼関係もしっかりしてくるし……大切ですね。

ところで我がワンコは長めの毛なので、定期的にブラッシングをするのは必須。ペットのブラッシング用のスプレーもあるの

ですが、ちょっと肌が弱いので赤くなってしまったことがあって、それからは使ってないんです。

■酸性水スプレーで洗浄効果も

そんな時、酸性水をスプレーしてブラッシングすると、毛並みがよくなるよお～って話を聞きました(・・)oh!

そいえば、酸性水は髪に潤いを与えてくれるってことだから、ワンコの毛にも同じような効果は期待できそうですね。

それに、洗浄作用もあるわけだから皮膚を清潔に保つにもよいし。これは、ペットにとってもありがたいこと！ さっそく、酸性水を使ったワンコのブラッシングを開始しました。結果が楽しみです。

毛づやのよいワンコとわたしのコンビって、す・て・き(^^♪ 夢が大きくふくらむわ～。



神奈川県横浜市

割烹 吟 Gin



住所：横浜市中区伊勢佐木町1-6-5
亀楽ビルB1
電話/FAX:045-315-2227
営業時間：火～金・祝日/15:00～23:00
土・日/14:00～23:00
定休日：毎週月曜日

新鮮な食材と電解水がコラボするハマの味処



スーパー501とオーナーの南條亮介さん

横浜の伊勢佐木町といえば、年配者なら青江三奈がハスキーボイスで歌い大ヒットした「伊勢佐木町ブルース」でおなじみかもしれない。そうでない人

を経営しレベラックを使用していたため、「ゼヒ」と勧められたという。いわば「母譲り」で、還元水は野菜の洗浄、ダシとり、炊飯、みそ汁など調理全般に使用し、南條さんは「味がまろやかになった」と喜



旬の食材を使った盛り合わせ料理が人気（左が刺身、右は天ぷら）



んでいる。もちろん、アルコールを割る水やチェイサーにも還元水を使っている。また、強電解水は包丁やまな板などの衛生管理や清掃等に活用中だ。

新鮮な食材と電解水を活用した安心安全な「吟」は、伊勢佐木町で異彩を放っている。



落ち着いた雰囲気の店内。カウンターとテーブルで25席ある

なら、横浜出身の人気デュオ「ゆず」がアマチュア時代にストリートライブをよくおこなっていた場所、と記憶しているかもしれない。ちなみにゆずがライブをおこなっていたのは、いまはJRA場外馬券売場になっている百貨店の松坂屋前だつた。今回紹介する割烹「吟」は、ゆずファンが“聖地”と呼ぶ、そのライブスポットからほど近い場所にある。

開店は昨年12月。寿司店やホテルで20年以上修行し磨いた腕を振るっているのが、オーナーシェフの南條亮介さん。メニューを見ると、目に付くのが「本日の…」という表記だ。たとえば取材した9月初め、「おしながき」の刺身の本日のメニュー欄には、さわらなど旬の魚が並んでいた。

南條さんによると、魚介類は三浦市の三崎漁港からの直送だという。通常、市場を通すと、飲食店は前日に水揚げした魚介類を購入することになる。しかし、「吟」は漁港(漁師)から朝獲った鮮度の高い食材を購入することで、獲れた日にすぐ客に提供できるというわけである。

こんなこだわりを持つ南條さんがレベラックを設置したのは今年1月だった。紹介者は母親。もともと母親も飲食店

If you know of any unique use for electrolyzed water, we'd love to hear from you! 電解水のユニークな活用法を募集中!

●Please send information to the Public Relations Department.

情報は広報室まで／e-mail:kouhou@enagic.co.jp



新コンプライアンスシリーズ

わたしたちの法令順守宣言!

流通ジャーナリスト

おお ぐり じゅん
大栗 準

No.15

「薬機法」違反の行政処分に課徴金を加える動きが!

医薬品や医療機器などについて規定する医薬品医療機器等法(薬機法、旧薬事法)に関連して気になる動きが出てきました。どうやら薬機法に課徴金が導入されることになりそうなのです。

厚生労働省は現在、薬機法の改正に向けて、専門家の集まる検討会で議論を重ねています。検討会の中では、多くの専門家委員から、「薬機法への課徴金導入」を求める声が挙がっており、他の委員からも反対意見は出なかったということです。

したがって、課徴金導入の可能性がかなり濃厚になったとみてよいでしょう。

しかも、ある業界専門紙が、「早ければ19年の通常国会にも、課徴金制度を盛り込んだ薬機法改正法案が提出される見通し」と報じているほど、早急な措置が取られるようです。

「やり逃げ」は許さない!?

刑事罰としての「罰金」とは違い、「課徴金」処分は、厚労省など行政側の判断で下すことができます。刑事罰に比べて、より手軽に処分がおこなえる、ともいえるでしょう。法改正後は、薬機法違反があった場合、逮捕され刑事罰に問われたうえで、

課徴金までかけられるという「泣きつ面に蜂」パターンになる可能性もあります。導入の背景には、「やり逃げ」批判があります。医薬品や医療機器などの広告に違法性があった場合には、これまで刑事処分や行政処分が用意されており、必要に応じて、処分がおこなわれてきました。ただ、違法な広告で得た収益は、罰を受けても違反事業者の手元に残ってしまうという問題点がありました。



「国」の処分は重くなるばかり…

そこで、違法に得た収益を吐き出させる方法として、課徴金制度を導入しようというわけです。

課徴金導入のメインターゲットとして想定されているのは、現在のところ医薬品です。ただ、薬機法では、医療機器(レ

ベルックシリーズ!)や医薬部外品、化粧品についても規定していますから、こうした分野にも広く課徴金が導入される可能性があります。

健康食品も課徴金の対象!

健康食品についても例外ではありません。たとえ健康食品であっても、医薬品的効能効果をうたって販売したり、医薬品成分を配合したりすれば、「無承認

無許可医薬品」と判断されます。つまり「ガンが治る」などとうたって健康食品を販売した場合、「必要な承認も許可も得ていない違法な医薬品を販売した」と判断され逮捕されることになります。

そうした薬機法上の違法行為があった場合、法改正後では、行政から課徴金がかけられる可能性が出てくるといえます。

改めていうまでもありませんが、健康食品を伝えるとき、「効く」「治る」の表現は厳禁です。医療機器に関して表現する場合も、認められた効能効果の範囲を正しく理解し、その範囲の訴求にとどめるようにしましょう。

福寿社会を切り拓く—— 丹羽式【融合医療】の A to Z



丹羽正幸
(丹羽クリニック院長)

史上最悪の酷暑のあと、「夏バテ」解消法

今年の日本は記録づくめの猛暑・酷暑の夏でした。たとえば、東京では最高気温が35度以上の「猛暑日」が8日連続となり、観測史上の最長記録に。埼玉県熊谷市では、これまた観測史上最高の気温41.1度を記録。さらに、全国202地点で史上最高気温を記録したり、全国で猛暑日となった地点が史上最多の延べ6479カ所に達したりするなど、とてつもない夏でした。

そして9月に、酷暑から解放され、誰もホッとしていると思いますが、しかしこの時期には、体調不良を招く「落とし穴」が隠されているのです。

暑さがもたらす典型的な症状は熱中症です。今年は熱中症患者が多く発しました。消防庁によると、熱中症による救急搬送人數は、8月末までで9万人を超えたそうです。こうした事態を受け、厚労省などの関連行政機関やメディアは「ためらわずにエアコンを使おう」という、一種のキャンペーンを展開しました。

これにより熱中症にならずに済んだ人は多くいることでしょう。しかし「物語」はこれまで完結しません。むしろエアコン効果の

“裏返し”といえる、身体への深刻なダメージが現われるかもしれません。

■夏バテの原因と症状

何やら物騒な言い方をしてしまいましたが、まずは「夏バテ」にご注意、と申し上げたいと思います。人間の身体は暑さに反応して体温調節をします。しかし、気温の急激な上昇に身体がうまく対応できないと、体調不良を起こしてしまいます。その不調状態を総称して夏バテと言っています。

原因は様々です。典型的な例は暑さからくる食欲の低下や食事の偏りでしょう。加えて大量の発汗、寝苦しさからくる睡眠不足なども夏バテの原因になります。さらに付け加えたいのが、室内と室外の「温度差」に対応できず、自律神経が乱れることで生じる夏バテです。

一般的には、室内外の温度差が5度以上になると、自律神経の調節機能が低下して内臓の動きが悪くなり、食欲不振や疲労の蓄積などを引き起します。しかし、今年ほど異常な高温であれば、ほ

とんどの場合、エアコンの設定温度と外との温度差は5度以上だったでしょう。そうなのです、せっかく(ためらわずに)エアコンを使って酷暑を乗り切ったはずなのに、その反動で、体調不良を招いてしまう怖れがあるのです。

それだけではありません。今年は誰しも例年以上に冷たい飲食物を大量に摂取したでしょう。あるいは「暑いから」と、風呂(入浴)を避けシャワーで済ませたり、運動を忌避したりした人も多いでしょう。いつもより過酷だった夏を乗り切ろうと、こうしたことを行なった結果、より深刻な「夏バテ」に陥っている人が多いのではありませんか。

疲労、食欲不振、胃弱などに対処するため、わたしは補中益氣湯(ほちゅうえつきとう)という漢方をお勧めしています。また、大量の汗をかくと体外に出てしまふ水分、ビタミン、ミネラルをしっかり摂ることも大切です。水分が還元水であるなら、夏バテで弱った胃腸症状の改善も期待できるでしょう。いずれにしろ夏から続く不調を早く解消したいものです。

丹羽正幸(にわ まさゆき)

埼玉県熊谷市出身。1973年、横浜市立大学医学部卒業。
76年、米国カリフォルニア大学サンディエゴ校外科研究室研究员。
78年、横浜市大附属病院第二外科勤務。
81年、城西歯科大学(現・明海大学)外科学講座講師を経て、88年、丹羽クリニックを開業、現在に至る。
国際融合医療協会設立発起人・現理事、日本健康科学学会理事、日本東洋医学会会員。
『アトピー全快 汗を出すのが正しい』(青春出版社)、『アトピーは、こうして治す』(長崎出版)など著書多数。



エナジック イベントニュース

11月2日と3日にマレーシアで Global Conventionを開催！

来るたる11月2日と3日に、マレーシアの首都クアラルンプールの巨大施設Sunway Pyramid Convention Centerで「2018 ESPA Global Convention」が開催されます。2日がメインイベントで、大城博成会長の講演会を中心に、会長のサイン会、ディナー、そして表彰式がおこなわれます。3日は終日、世界のトップリーダーによるセミナーを実施します。なお、ESPA主催のため、参加申し込みはカードホルダーに限られますが、カード1枚につき最大9名まで登録が可能です。スケジュール等は以下のとおりです。



11月2日

- 08:00 登録開始
- 10:00 6A2-4 (以上) 販売店ミーティング
- 12:00 ランチタイム
- 14:00 CEO&トップ販売店セミナー
- 18:00 ディナー＆表彰式

11月3日

- 08:00 登録開始
- 09:00 トップ販売店のセミナー(～18:00)

チケット料金

Normal US\$180.00(11月2日まで)
Early Bird US\$150.00(10月15日まで)



2018.7月度 新6A到達

6A以上のご紹介

6A

- LEE A MUIRHEAD (オーストラリア)
 - JAIME M DALE (オーストラリア)
 - SHELLY ROSE CULLEN (オーストラリア)
 - DUYEN M TIEN (オーストラリア)
 - HEALTH FIRST PHARMACY BALLAJURU (オーストラリア)
 - INNER CIRCLE AUSTRALIA (オーストラリア)
 - LINDA POKTAKAR (オーストラリア)
 - ALICIA ABREU AY INTERNATIONAL P.L. (オーストラリア)
 - MYSOMA PTY LTD AS TRUSTEES (オーストラリア)
 - MARIA LIZA DUCLAYAN (カナダ)
 - DU FEN CHEN (カナダ)
 - MEI JIE LIN (カナダ)
 - STONELU INTERNATIONAL HOLDING LTD (カナダ)
 - YUESHA YANG (カナダ)
 - BEATRICE C SPRADLIN (カナダ)
 - LOUISA FUNG (カナダ)
 - DON WANG (カナダ)
 - WINNING WAGES INC (カナダ)
 - VERO CASTILLEJO ALEJANDRE (スペイン)
 - JOSE MARIA GONZALEZ HERRERO (スペイン)
 - DARLING PEARL GUIPO (イタリア)
 - SC SENDO2 TERAPI ALTERNATIVE (ルーマニア)
 - SC OSCERT SRL (ルーマニア)
 - STB CONTRIBUIUE SRL (ルーマニア)
 - COLYTIC S.R.O. (チェコ)
 - LAO HIN IBON (香港)
 - CHAN KENG SHING (香港)
 - TANG JUN (香港)
 - XIAO ZHE HONG (香港)
 - LIU ZHAO HUA (香港)
 - NG CHI WA (香港)
 - LUI MEI RONG (香港)
 - SONG YAN (香港)
 - SING PING INTERNATIONAL (香港)
 - COAHU YAN PING (香港)
 - CHONG FOOK WING (香港)
 - HEALTHY WATER/YEUNG YUK YIP (香港)
 - NAEVEN H.P. (インド)
 - ANIRU/DOHA MOHANPURKAR (インドネシア)
 - DIAN MARGARET R (インドネシア)
 - MARINA CAMIL (インドネシア)
 - ADI PRIVATMKO (インドネシア)
 - 施設英薦 (日本)
 - 日興イデア別院小木曾謙 (日本)
- 浜本謙 (日本)
 - 吉内昌 (日本)
 - WONG HUA SIENG (マレーシア)
 - PANG SOON CHONG RICHARD (マレーシア)
 - BU MING SONG (マレーシア)
 - NICE LIVING ENTERPRISE (マレーシア)
 - JONATHAN KHO HAOJAO (マレーシア)
 - CARLOS SANTIAGO COSENTINO (メキシコ)
 - MIGUEL ANGEL ROTONDO (メキシコ)
 - BIEN AHORA SA DE RL DE CV (メキシコ)
 - YINGQUADSAKA DE JANTANEET (タイ)
 - CAROLINE Y CHOU (アメリカ)
 - SHARON STEPHENS (アメリカ)
 - WATERGLORY (アメリカ)
 - DAVID P YARBROUGH (アメリカ)
 - PICTURE PERFECT LIFESTYLE LLC (アメリカ)
 - HOPE ROCHO (アメリカ)
 - LIBERATO O. DE LUMEN (アメリカ)
 - MILLION B RIVERA (アメリカ)
 - MATILDE J REVOLVSKI (アメリカ)
 - ADOLFO SALDIVAR (アメリカ)
 - SORAYA SHIRAZI (アメリカ)
 - NORIA R AGUILAR (アメリカ)
 - AGUSTINA RODRIGUEZ MOSSO (アメリカ)
 - GABRIEL F ALRAJHI (アメリカ)
 - DAN DEUTSCH (アメリカ)
 - BNATASHA JANPAZA (アメリカ)
 - HAYDEH HAROONI (アメリカ)
 - ABBY FOOTE (アメリカ)
 - MARK D NOVAK (アメリカ)
 - TOM M PHIPPIS (アメリカ)
 - RICARDO BANDA (アメリカ)
 - NGAN PHAM (アメリカ)
 - JOYCE P ESCOBAR (アメリカ)
 - QUANG VINH PHAM (アメリカ)
 - HOA LONGBE CHAU (アメリカ)
 - JASON SCHAUMAN (アメリカ)
 - JIMY NGUYEN (アメリカ)
 - NGLUYET CHAU (アメリカ)
 - HOANG QAHN TRAN (アメリカ)
 - COURNTNEY NGUYEN HOANG (アメリカ)
 - LAN PHUONG PHAN (アメリカ)
 - BAARON H NGUYEN (アメリカ)
 - WENDY LONG (アメリカ)
 - TOMMY VIEN (アメリカ)
 - VU CALVIN PHAM (アメリカ)
 - XUYEN H HOANG (アメリカ)
 - DDJOHN HUU NGUYEN (アメリカ)

6A2-3

- HENRY HOA QUOC NHINH (アメリカ)
- CHRISTOPHER C NGUYEN (アメリカ)
- DEVON BINH NGUYEN (アメリカ)
- LIEN LEE (アメリカ)
- UNILIFE GLOBAL (アメリカ)
- DENISE BRANDOLINO (アメリカ)
- PHUONG LE (アメリカ)
- NGUYEN THI TREN (アメリカ)
- PAWARAT DUANGRUEDEE (タイ)
- MARY MICHELLE A. SICAM (カナダ)
- POWER ON MAGIC WATER 9.5 INC. (カナダ)
- SEND 92 TERAPI ALTERNATIVE (ルーマニア)
- MIHALA NICOLAE OVIDIU (ルーマニア)
- HUANG WAN JUN (香港)
- CREATION CO/CHU MEI LIN (香港)
- RAINBOW (香港)
- CHONG WAI HUNG (香港)
- AQUA HEALTHY/SO CHIU WAI (香港)
- ZION RESOURCES COMPANY (マレーシア)
- CHEW SIN HWA (マレーシア)
- ADINA L RUSKIN (アメリカ)
- NERIYE MURADOV (アメリカ)
- DARREN FRYER (アメリカ)
- BSHOHREH JANFAZA (アメリカ)
- ND A1 NAILS INC (アメリカ)
- TY LE (アメリカ)
- PETER M SWARDSTROM (アメリカ)
- JAIME M DALE (アメリカ)
- JULIAN SON LE (アメリカ)
- I NYOMAN AGUNG DHYATMIKA (インドネシア)

6A2-2

- HING LUNG INVESTMENT CO. (香港)
- FOLS NETWORK SERVICES (マレーシア)
- CHEONG SOO MAY (マレーシア)
- SHORREH JANFAZA (アメリカ)
- JOHN H. MAI (アメリカ)
- DON PHAM (アメリカ)
- HANNA R. SWARDSTROM (アメリカ)
- MANTRA I KETUT (インドネシア)
- KELLY F KINGI (オーストラリア)

6A2-3

- KENNETH LEE AN-TZAN (マレーシア)
- KANGEN WORKS PLT (マレーシア)
- POWER TEAM GLOBAL INC (アメリカ)
- RETURN TO ORIGIN INC (アメリカ)
- NANCY DOAN (アメリカ)
- CV.SAI KANGEN MIRACLE (インドネシア)

6A2-4

- TAN NGUYEN (アメリカ)
- NEOH LEAN AI (マレーシア)

Global E-Friends. 2018.9 (Vol.214) ¥100

発行：(株)エナジックインターナショナル広報室 (Tel.)03-5205-6030 (FAX)03-5205-6035 <http://www.enagic.co.jp>